

第三次小泉内閣・24名の副大臣が一堂に！



11月2日、宮中にて天皇陛下より認証をうけた副大臣が一堂に。小泉総理・安倍官房長官らと共に官邸にて。前列二列目、左から二番目が赤羽財務副大臣。

日本のトップ会議の要として

毎週木曜の副大臣会議だけでなく…



政府税制調査会（会長 石弘光中央大学特任教授）に谷垣財務相、竹中総務相と共に出席。平成18年度の税制改正に係る主要論点を議論。

密輸を水際でストップ!

赤羽財務副大臣が神戸税関を視察



12月9日、財務省神戸税関にて、密輸の水際取締り強化のための「年末特別警戒」の出陣式で税関職員を激励。



中央郵便局2Fにある神戸税関外郵出張所にて、麻薬探知犬を使用した外国郵便物の検査やX線による異物チェック作業を視察。



冬柴公明党幹事長らと共に、インドネシアの最大与党ゴルカル党代表団と懇談。両国間の更なる友好関係強化こそ、アジア地域の安定につながることを確認。

衆議院議員 赤羽かずよし **財務副大臣として奔走!**



地元の声もしっかりキャッチ!



A group of approximately ten men in dark suits and ties are standing together in a row, facing the camera. They appear to be middle-aged or older. The background is a plain, light-colored wall.



11月25日、兵庫県土建一般組合の代表から予算編成に関する要望を受ける。



11月30日、個人向け国債のイメージキャラクターを務める女優の小雪さん、俳優の本木さんが財務省を表敬訪問。



公務の合間をぬって、
地元での餅つき大会
に飛び入り参加。地
元の皆様の生の声を
きやっす



兵庫県タクシー協会の
代表から、厚生年金基
金についての相談。



12月21日、旧知のリーガル・アドボカシー(障害を持つ人の権利)協会代表、一級建築士の川内美彦氏から、交通バリアフリー法改正について意見交換。